

# 五十嵐光久さんご勇退激励会を開催

5月11日、JR東海労新幹線関西地本は、五十嵐光久さんのご勇退激励会を生駒亭白雲において、多くの組合員・OBが参加し、さらにはJR西労の仲間の皆さんにもお越しいただき盛大に開催しました。

激励会は、久保木副委員長の司会ではじまり、主催者を代表して小林委員長より、五十嵐さん一人旅の東海道～中山道完全踏破の偉業をたたえると共に、JR東海労の旗のもとで奮闘され、今日まで私たち後輩をご指導していただいたことの感謝と慰労を込めたあいさつを行いました。そして、JR東海労本部淵上委員長をはじめ多くの来賓の皆さんから五十嵐さんの長年にわたる功績をたたえるとともに、今後に向けた激励のあいさつをいただきました。



五十嵐さんは、会社の不当な攻撃に負けることなく労働者魂をもって奮闘され、新幹線電車の安全輸送を長きにわたって支えてこられました。そして、60歳という節目を迎えるにあたり、自分自身の存在感を示すという強い気持ちで東海道～中山道完全踏破を成しとげました。私たちは、この偉業を成しとげた先輩の心意気と人間味あふれる生き様に学び、これからも労働者魂と仲間の絆を大切にしていきたいと思います。



これからも健康に留意され、私たち後輩に対する指導をよろしくお願いいたします。